

舞鶴線、宮津線、小浜線の国鉄線として 維持・整備を求める意見書

― 異例の冒頭採択

この意見書は臨調第四部会報告直後の五月臨時府議会で、共産党・革新共同府議団が緊急提案していたものです。五月臨時会では採決できなかったもののこの間の努力により異例の六月府議会冒頭、代表質問前の意見書採択をすることができました。

京都北部地域における交通網は、舞鶴線、宮津線、小浜線の国鉄在来線三線に大きく依在しているが、三線とも地方交通線に選定されており、加えて、鉄道敷設等

も極めて立ち遅れた現状にあるため、地元では、これら三線についても、分割化、第三セクター化などへの移行懇意を抱いている。

京都府としては、京都府北部地域における地域住民の確保、住民生活の安定向上と産業及び観光等

地域開発の促進など地域全体の活性化を積極的に推進しているところであり、その根幹となるのが交通網整備、とりわけ鉄道網整備であると考ええる。

よって、政府は、これら舞鶴線、宮津線、小浜線の国鉄三線につい

て、今後とも京都府北部の幹線交通機関として維持するとともに、電化などの近代化に努められるよう要望する。

以上、地方自治法第九十九条第二項の規定により意見書を提出する。

昭和五十七年七月一日

内閣総理大臣 鈴木 善幸殿
大蔵大臣 渡辺美智雄殿
運輸大臣 小坂徳三郎殿
日本国有鉄道総裁 高木 文雄殿
京都府議会議長 柿本 文男
(七月一日・全会一致)

新設府立高校建設工事で談合の疑惑

再入札を申し入れ 府議団

六月五日、西山秀尚団長名で川

本部教育長に申し入れた「申し入れ書」の全文は次のとおりです。

申し入れ書

去る五月二十八日、わが議員団は川本教育長、仲管理部長にたいし八幡地区及び城陽・久御山地区に新設される府立高校の建設工事の入札行為に疑惑があり、その事実を調査し厳正な態度でのぞむよ

う申し入れた。

疑惑の内容は、談合であり、業者からわが議員団に「落札業者は、八幡地区については増田組と厳建設、城陽・久御山地区については長村組と内藤建設工業のジョイントが談合で決定している。いずれも知事選挙で頑張ってもらったからというのが付言されている。こんなことを許しておいてよいものだろうか。何とかならないか」と

通報があったものである。

入札の結果は、事前に申し入れた通りになった。

右の経過からみて、今回の入札行為には談合があった疑いは明白である。従って、府教育委員会は落札業者を除外した業者により入札手続きをやり直すよう強く申し入れるものである。

資料

6月府議会

代表質問・一般質問のテーマ

7月1日 代表質問

野々村貞夫(自民) 知事の基本姿勢、市町村の財政援助、交通問題、農業振興、林業振興、日吉ダム問題について。

西口克己(共産・革新共同) 憲法平和問題、臨調と地方自治、三府総とくに文化学術研究都市、教育行政について。

山崎 侃(新政会) 網野保健所問題、丹後織物業界の不況、三府総とくに観光行政について

7月2日 代表質問
安孫子隆秀(民社) 本府の行財政運営、中小零細企業の組織化、高校入試の科目数、山城地域の通学区域、教職員の研修と服務の取扱い、私学助成、青少年非行防止対策について

逸崎勝信(公明) 林田知事の基本構想、シンクタンクの設置、大枝演習林の譲渡処分、松くい虫の病虫害対策、ローカルエネルギーの開発、南部地域の開発と交通網の推進、総合見本市会館の建設、文化行政、騒音公害に関する問題について

山脇 関(社会 府民クラブ) 林田知事の基本姿勢、職員の人

事管理、宮福線、教育行政、中丹文化会館、労働セツルメント、雇用対策について

山下善三(自民) 組織と機構、団体と市町村関係、教育問題について

7月5日 一般質問

山中高吉(社会 府民クラブ) 中国残留孤児、陝西省との友好都市盟約、人民相互の交流について

宮内泰之(共産・革新共同) 中国帰国孤児の自立対策について
高橋昭三(共産・革新共同) 米の不法不当販売、山や自然の中の空力ゴミ対策について

7月6日 一般質問

越中寿美江(共産・革新共同) 府立医大中央診療施設の改善、精神障害者実態調査について
高橋進(共産・革新共同) 産業廃棄物処理場について

並河治(新政会) 農業教育、桂川改修、大枝演習林について
杉本源一(共産・革新共同) 大見総合公園計画、筋無力症対策、教育行政について
井上活(自民) 生系の一元化輸入、教育行政について